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◆どっち？ 

 さてさて、左の写真はつぼみ組の子どもたちが

ベビーカーとおさんぽ車（避難車）で学園内を散

歩しているところです。写真は坂にいるところみ

たいですが、 

A：「坂をのぼっているところ」 

B：「坂をくだっているところ」 

のどちらでしょうか？ 

 

答えは、B：「坂をくだっているところ」 です。 

子どもたちが上から坂の下を見て怖がらないように、子どもたちの視線が坂の下に向か

ないようにしています。また、教員は坂の下側から支えることで、しっかり車を保持して

います。子育て中の方や現場教員にとっては当たり前のことかもしれませんが、恥ずかし

ながら私には新鮮に映ったので紹介したいと思いました。 

 

◆指はさみ注意！  

 右の写真は、さくら・もも・うめ組の子どもたちが使用

するトイレです。今年度になって、扉で指を挟んでしまっ

た園児がいました。 

園生活ではトイレトレーニングの意味も含めて、ある程

度の人数でまとまってトイレに行くことが多いので、待っ

ている園児と使用中の園児で、戸を開けたり閉めたりが同

時になってしまうこともあります。園児によっては、戸を

閉めて使用するのが嫌な園児がいたりすることもありま

す。 

そこで、特に年少クラスの子どもたちがよく使う、手前

からの３か所に、指はさみ防止の輪っかとジャバラを取り

付けました。戸を閉めて使用する場合は、輪っかを上部に

ずらせば戸を閉めることができます。 

奥の３か所は「和式」です。各家庭のトイレがほとんど

「洋式」となっていますが、残念ながら小学校はほとんど

が「和式」ですので、年長クラスの子どもたちは、「和式」

の経験もできるようにしておく必要があると思っていま

す。 

★ ２枚目もご覧ください。２日に行われたＰＴＡ総会

でお話したことも掲載しています。 

認定こども園 下関短期大学付属第一幼稚園 

園長だより 



◆小学校との連携を  

トイレの話だけでなく、小学校での生活では、様々な新しい経験をすることになります。

先日は職員と桜山小学校に行って話をしてきました。今後、向山小学校にも行きます。年

長の園児も小学校に出向く経験を複数回できるように小学校と話し合っています。その様

子は、またお知らせしようと思います。 

 

◆ＰＴＡ総会で話したこと（次のような話をしました） 

本園の保育信条は 

  子どもは家の若葉です     どのように 

  土の子 風の子 太陽の子    イメージ 

  子どもは国の若木です       されますか？ 

 

子供たちにわかりやすいように 4つのお約束の話をしています 

 

明るく元気にすごしましょう 

進んでお手伝いしましょう 

最後までがんばりましょう 

お友達に優しくしましょう 

 

この 4つは、ぜひ覚えていただいて、一緒に価値づけをしていただきたいと思います 

よろしくお願いいたします 

 

さて、本日はＰＴＡ総会です 

子どもたちの成長を願って活動していただく組織です 

ゴールは、子どもたちがいずれ大人となって一人で生きていく力をつけることです 

私たち教職員も同じゴールを目指していこうと思います 

 

会員の皆さんの活動については、できることを・できる人が・できるときに 

無理をしては長続きしません、みんなで活動をシェアしていただけるとありがたいです 

役員の仕事は、音頭取り、声掛け役だと考えています 

ぜひご協力をお願いいたします 

 

また、今年度、桜山小学校・向山小学校と連携した活動 

短期大学の保育学科や付属高校の保育コースと連携した活動 

第二幼稚園と連携した活動              にも取り組む予定です 

 

最後に、 

できる限り、お子様たちの園での様子を知っていただくとともに、教職員のことも知って

いただこうと思い、毎日ブログを更新していますので、ご覧ください 

園長だよりは、日々の様子から私が考えていることを書くようにしています 

毎週末に出す予定ですので、ホームページでご覧ください 


